

答 指定袋制度によるごみの減量化、さらなる分別収集の徹底、剪定枝のチップ化、市民、事業者、行政が一体となつた生ごみのバイオガス化など再資源化的施策に取り組み、廃プラスチックを含む容器包装リサイクル法の取り扱いについては、国へ働きかけていきたい。それらを取り組みの中で、資源循環型社会を構築したいと考える。

答 子供の医療費助成は安心して子供を産み育てる環境づくりの一つであるが、小学校入学まで通院無料化すれば、平成20年度当初予算案対比で年間7,900万円となる。際限のない経費増加は自治の本来機能や健全な財政運営の面で禍根を残す。本助成制度は昨年9月から拡充したばかりであり、直ちに制度の見直しは考えていない。

答 寄せられる苦情は、初歩的な内容がほとんどである。新規採用職員研修の実施など、窓口での苦情の実態などを分析し、再発防止を重点に研修を実施する。接遇検定の受検も、研修成果を検証し、接遇研修効果を高める一つの選択肢と考える。親しみやすく、信頼される市役所づくりに努める。

答
計画策定時に予測した定数削減については、以上に行政需要の多様化や加速度的な地方分権による権限委譲、制度の大幅な改正に伴う業務の増加等により、削減目標人數の140名から増員分を除く等、一定の見直しを行つた。しかし、この計画の中心的な考え方である「総人件費の一割削減」は不斷の努力により達成を図る。

答 被災自治体の災害対応能力は著しく低下する。このため自治体間での資機材や人員の相互応援協定が重要であり、本市では京都南部の市町及び全国青年市長会の会員市等全国50市で災害時の相互応援協定を締結し、近隣及び遠方の自治体と協定を結んでいる。災害の規模に応じて対応できるものと考える。

答 教室やグラウンドの確保は、教育活動に支障がないよう、国の設置基準を満たすことは当然である。来年度から実施予定の基本設計の中で十分に論議し、具体化する。本市初めての取り組みであり、現場の先生や保護者、地域の皆様へ進捗状況を報告し、意見を聞き、よりよい小中一貫教育 小中一貫校を目指して取り組んでいく。

答 医療給付を支える利益者負担である保険料の確保は不可欠である。国保基金や一般会計から財政支援し、可能な限り緩和を図つている。国保は限られた特定の集団構成の一特別体系事業であり、国保加入者でない市民の方々の税からの今以上の投入は、特別体系の健全経営上、また市民理解の上からも困難であり、適切な措置ではない。

答 環境マネジメントシステムの企画の1つであるKESの認証取得助成は、施策としての適否や位置付け等を検討する。展示会出展助成は、出展と移送経費の2分の1、40万円を限度として助成。平成20年度予算は300万円。宇治ブランド表彰制度は、先進事例を含め、対象とする業種、認定基準や事業効果等を様々な角度から検討する。

個人質問

個人質問

個人質問

個
人
質
問

個人質

同
個
人
質

同
個
人
質

問 個 人 質

般

社会議員団

- ▶ 奈良線複線化と菟道新駅の設置を
 - ▶ 小中一貫校化は慎重に検討したのか
 - ▶ 宇治川治水に違う手だてはないのか

問 機関連線化や菟道新駅設置が今後の宇治の観光に果たす役割も大きいことは明らか。昨年、研究会を立ち上げ検討するとの回答だったが、進捗状況と今後の方針は

答 新駅設置と複線化はセットである。現在複線化や新駅設置の検討課題を抽出、整理するため、府内関係課で研究会を立ち上げる一方、関係機関との意見交換や他市町村の事例研究を進めている。複線化確定の段階で利用者予測や整備費用の概算などの調査を実施する。

問 中一貫校を建設する必要があるのか。岡屋小の校区再編はないのか。宇治小校区と他とで教育格差は生じないか。

答 宇治小の全面改築にあわせ、小中一貫校に整備することが、学校規模適

正化の視点からも有効。今回の一貫校建設での岡屋小学校区の変更はないが、分散進学解消に向けては後年度に示すまた、教育課程における学校間の格差は生じないもの、あつてはならないものである。

新世会議員団

- ▶職員全体の人事交流、配置見直しを
 - ▶雨天ゲートボール場の建設事業化を
 - ▶扶助費、人件費が増加している理由は

問 職員全体を見据えて積極的に人事交流を図るべき。人員配置見直しや民間委託で、職員定数削減に努めることが税を有効に使う方策と考えるが、市長の考えは

答 職員の人事配置は人材を最大限有効活用するため、適材適所の配置を行って人事異動を実施。職種間の人事交流は、今後議論を重ねたい。民間委託を推進し、定員管理計画の趣旨である職員定数の削減による人件費を削減し、市民福祉の向上のための財源を確保していく

問 高齢者の就労対策でシルバー人材センターの積極的な拡大、資格取得への早急な事業化を強く求める

答 シルバー人材センターやの事業普及・啓発などを支援し、京都府の実務者

研修での資格取得を検討する。
高齢者就労対策は、相談窓口の充実が進んでおり、関係機関等と連携する。屋内ゲートボール場建設には構造上の安全性確保などから多額の財源が必要。今後の課題としたい。

近鉄小倉駅

個人質問